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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 奉仕の理想

本 日 の 出 席 出席率79.31％ 会員58人中 出席者46人

本 日 の 欠 席 泉谷 勇、黒田康敬、小竹一男、齊藤 進、汐川泰晴、野 英俊、日沼政和、福島栄三、
深尾幸夫、宮田喜久三郎、渡辺正一、鍋島 秀

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト

ニコニコＢＯＸ 菊地 博（士別観光協会会長就任）
西條輝光、三野博司、宮崎隆雄（誕生祝い） 累計343.000円

■前回（５月11日）の記録■ ・普通例会 ・会員卓話 ・誕生会 ・理事会・

・ ・普通例会 ・ゲスト卓話（石井隆氏＝シベツ福祉会つくも園施設長）

第２３４２回例会 ２００９年５月18日（月）

今日のプログラム

■５月例会日 ■６月例会日「ロータリー親睦活動月間」

●５月４日（月） 特別休会（法定休日・みどりの日） ●６月１日（月） 普通例会（卓話）・理事会

●５月11日（月） 普通例会（卓話）・理事会 ●６月８日（月） 早朝例会（休会）

●５月18日（月） 普通例会（卓話） ●６月15日（月） 普通例会（卓話）

●５月25日（月） 夜間例会 ●６月22日（月） 普通例会

※17日(日) 名寄RC創立50周年記念式典 ●６月29日（月） 夜間例会
※24日(日) 枝幸RC創立30周年記念式典
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2008-2009年度国際ロータリーのテーマ

百
瀬
達
夫

画

2008―2009年度ＲＩ会長

季 東建

例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 織戸俊二会長

○屋外スポーツの季節です。ゴルフ同好会、パー

クゴルフ同好会、楽しく健康増進に励んでください。

○菊地博会員が士別観光協会の会長に就任しまし

た。これからの実績と経験を生かすさらなるご活躍

を期待します。

○旭川医大に尾崎幹事と、大塚会員のお見舞いに

行ってきました。一日も早く健康が回復し、元気な

姿で戻ってきていただきたいと願っています。

○地区協議会も終え、クラブ活動計画書の作成作

業に取り組む時期に入ります。５月９日には第３回

新旧クラブ協議会も開催され、大野会長からも次年

度に向けての力強い決意表明をいただきました。

■幹事報告 尾崎 学幹事

１．５月９日に開催致した第３回クラブ協議会に

出席をいただきました新・旧の役員・委員長の皆さ

んには大変ご苦労さまでした。

２．名寄ＲＣ創立50周年記念式典、17日昼・12時

に当ホテルをバスにて出発いたします。

３．枝幸ＲＣ創立30周年記念式典に参加されます

皆さんには、当日の予定表をお渡し致しました。

４．福祉の店シュペツ運営委員会事務局より、

「ふれあいの集い」の会券10枚の販売の依頼がきて

います。日時は５月29日（金）、午後６時から７時

30分、場所は士別市文化センター・１階研修室です。

会券は一枚1500円で、500円クラブで負担します。

野﨑社会奉仕委員長より一枚1000円にて販売します

ので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

【受信文書】・名寄ＲＣ４月会報、５月の例会案内・

ロータリーの友、ガバナー月信・田苅子市長からの

ロータリー文庫への礼状

■社会奉仕委員会 野﨑英雄委員長

○市立図書館のロータリー文庫寄贈の報告

○士別市交通安全運動推進委員会から「みんなで

守ろう交通安全」道警音楽隊演奏会開催の案内につ

いて（開催日５月16日午前10時から体育館で）

○「ふれあいの集い」会券のご案内

１．次年度各委員会事業計画書並びに委員会予算書

の提出期限５月18日（月）曜日です。

２．次年度予算編成会議を５月21日（木）に開催。

該当者は会長・会計・幹事です。

３．５月26日（火）次年度役員会・５月29日（金）

次年度理事会です。場所、時間等に付きましては後

日案内します。

４．ふれあい広場2009インしべつが７月４・５日

（土・日）に開催されます。配属メンバーは会長・

幹事・社会奉仕委員会メンバーです。

■プログラム委員 菊地 博委員長

本日会員卓話はクラブ奉仕委員会委員並びに会長

エレクト大野裕一郎会員による、先月25日旭川市に

て開催された次年度のためのPETSでの内容報告です。

なお、次回18日第二例会はゲスト卓話です。ゲス

トは、社会福祉法人シベツ福祉会つくも園施設長石

井隆氏をお迎えし、障害者の現状と社会福祉につい

てお話しをいただきます。

●ＰＥＴＳ・地区協議会報告（抜粋） ①

大野裕一郎会長エレクト

財団の投資運用状況について

‘09 2／28現在……約＄2億2，200万（222億円）

の含み損＝未実現損失を生じています。

市場はまだまだ極めて不安定な状況ですが、財団

は幸いにも、健全なキャッシュ・フローを維持して

おり、運営費に充てるために、投資株を売却する必

要性は生じていないようです。

ただ、投資価値の大幅な下落により、運営予備金

が減少したことも事実であり、‘08 6／30現在…

…純資産高＄6億9，170万（691億7千万円）で対前

年から＄4，630（46億3千万円）の減少となってい

ます。

ポリオ・プラス等の基金は米国債の債権で運用し

唯一プラスになっています。

この経済危機下に於いても、プログラムと運営を

継続していくため、非常事態における緊縮予算を検

討中のようです。

山本次期ガバナーメッセージ

地区ガバナー テーマ

1．本業に一意専心、地域発展に貢献を

2．例会を楽しく、出席率向上を

3．会員増強・退会防止に、さらなる努力を

4．ロータリー財団・米山記念奨学金・ポリオ

撲滅に協力を

要約すると「ロータリーは、世のため・人のため

に、実践するということです。

次年度報告 志村孝幸次年度幹事

会員卓話

委員会報告


